
吉田島高等学校 食品加工科



Q1 食品加工科に入学を決めた理由は？

A 将来、食に関わる仕事がしたいと思い、少しで
も早く食について勉強をしたかったから。また、実験・
実習があり、技術も身につくと思ったから！
Q2 中学から高校に入って変化はある？

A 授業に真剣に向き合い、自分の進路に向けて必
要なことを調べたり、将来のことをよく考えて行動す
るようになりました。
Q3 一番好きな食品加工科の授業はなに？

A 食品製造です！座学では、初めて知る事ばか
りで大変ですが、授業は楽しい。
実習ではパン作り。生地をこねるのは大変ですが、
上手く出来た時はとてもうれしい。みんなで協力しな
がら作るので、楽しく学べ、絆も深まります！

吉田島・食品加工科
オススメ生産物

麹から全て学校で作っ

ています。出来上がっ

たみそは、麹を米とオ

オムギで作るので

「調合味噌」と言う

種類になります。

Q 卒業生の進路について教えてください！
A 今年の３月に食品加工科として４回目の卒業生(3１名)が卒業しました。
進路先は次のようになっています。

就職
(株)神奈川食肉センター、(株)タカキベーカリー、(株)ちぼり湯河原、
(株)ディスペンパックジャパン南足柄工場、(株)ホテルおかだ など

進学
大学 横浜商科大学 短大 湘北短期大学
専門 エコール辻東京、国際フード製菓専門学校、ビジョナリーアーツ専

門学校、町田調理師専門学校、横浜調理師専門学校 など

また、現在の３年次生はクラスの約半数が進学を希望しています。大学や
専門学校への進学を考えており、製菓や調理、栄養への分野への進学希
望が多くなっています。
残りの約半数は就職を希望しており、食品関連産業のみならず、幅広い
分野への就職を目指しています。 (令和5年4月)

Q4 授業で難しい・苦労することはある？
A 実験・実習後のレポートが大変です。書く内容・調べ

ることが多く、自分の考えも書かなくてはいけないので、
始めはうまく書けませんでした。先生に何回も聞き、書け
るようになりました。テストには、レポートからも出題され
るので、手が抜けません。

Q5 ズバリ！吉田島高校食品加工科の魅力はなに？
A 食品を作りたいなら絶対に楽しい学科です。また、食
品についての様々な知識を身につけることができます。
食品の先生は話しかけやすく、どの科目でもわからない
ことは、教えてくれたり、考える力を伸ばすために一緒に
考えてくれます。実習ばかりではないけど、実習は多く、
みんなと協力して進める事が多いので、楽しく行うことが
でき、達成感もあります。

食品加工科 Q＆A

進路に関するQ＆A

元祖保存食。学校で作る物

は保存の関係で

糖度は高めに作ります。

イメージはカル○

ス(乳酸菌飲料)で

すが、全く違う

飲み物(清涼飲料)

です。

実習では一番人気？

です。しかし売り

物となると‥‥。

誰が作っても同じに

見える製品(商

品)作りには訓練

が必要です。

実習や実験の後には必ずレポートを書きます。3年間で50本くらい！

「売り物」を作るため、菓子製造業などの営業許可を取っています。

食品の安全・安心ため、衛生管理は厳しいョ！


